



Liberté • Egalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DU NORD

Lille, le 12 décembre 2018

Communiqué de presse

EN RÉACTION AU REPORTAGE SUR « LA CITADELLE » À LILLE



Le préfet du Nord a pris connaissance avec une extrême attention du documentaire « Génération Hate », diffusé ce 9 décembre sur la chaîne Al-Jazeera, notamment des séquences tournées dans le local géré par l'association « La Citadelle » à Lille.

Les propos racistes tenus et les actions violentes, avérées ou planifiées, qui sont relayées ne sont pas acceptables.

En conséquence, conformément aux dispositions de l'article 40 du Code de procédure pénale, le préfet a saisi le procureur de République qui appréciera les suites à donner.

Par ailleurs, la préfecture étudie tous les moyens légaux à sa disposition.